

1年生 校外学習 [79期生]

1年生は万博記念公園に校外学習に行ってきました。現地集合ということもあり、余裕を持ってかなり早く到着する生徒もいれば、電車の乗り間違えで苦労して到着する生徒もいました。来年の修学旅行に向けて良い練習になりました。その後、太陽の塔の前でクラス写真を撮り、教員スタンプラリーを実施しました。教員を探して園内を走り回って楽しんでいました。各自昼食を摂り、午後は東口にあるグラウンドで特活委員を中心にクラスレク&全体レクで盛り上がりました。校外学習を通じて、「横のつながり」がしっかりできてきたように感じます。その繋がりをこれから大切にしていってほしいと思います。

【79期学年ブログ】 <https://www.osaka-c.ed.jp/blog/ichioka/79/>



2年生 校外学習 [78期生]

4月26日(金)に神戸市しあわせの村でBQQを行いました。気温は暑すぎず、寒すぎず、過ごしやすい気候でした。なかなか火が起こらず、試行錯誤する班もありました。BBQを初めてするという生徒も多かったみたいです。思い思いの食材を楽しみ、3時間程度があっという間に過ぎました。

これをきっかけにクラスでの親睦を深め、体育祭もがんばってください！

☆☆校外学習の様子は学年ブログでも掲載しています☆☆

【78期学年ブログ】 <https://www.osaka-c.ed.jp/blog/ichioka/78/>



3年生 校外学習 [77期生]

4月26日(金)に神戸市元町エリアで校外学習を行いました。クラス写真撮影の後に1時間ほどバイクルーズを行い、その後元町エリアの散策を行いました。異人館、東遊園地、南京町などの観光地を班ごとに巡り、その中でご飯を食べたりお土産を買ったりして普段の授業とは違う体験ができていました。

3年ということで進路実現に向けて行動するとともに、このような行事を通して77期生の親睦をさらに深めて、充実した学校生活を送って欲しいと思います。

☆☆校外学習の様子は学年ブログでも掲載しています☆☆

【77期学年ブログ】 <https://www.osaka-c.ed.jp/blog/ichioka/77/>

